
Câmara Municipal
de Curitiba

PROPOSIÇÃO  N° 044.07179.2024

A Vereadora , no uso de suas atribuições legais, submete àAmália Tortato
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita à URBS que aumente o
efetivo de ônibus da linha
Interbairros III nos períodos de
maior demanda pelos usuários.

Requer à Mesa, na forma regimental, que seja encaminhado expediente à
Urbanização de Curitiba S/A para que aumente o efetivo de ônibus da linha
Interbairros III nos períodos de maior demanda pelos usuários, nos períodos de
pico.

Palácio Rio Branco, 09 de maio de 2024

Amália Tortato
Vereadora

Justificativa

O fluxo de indivíduos para se transportar no ônibus identificado como
"Interbairros III", que faz conexão dos terminais Capão Raso ao Terminal do
Carmo está muito maior do que o normal, fazendo com que em horários de pico,
muitas pessoas não entrem no ônibus, pois quando ele chega, já está lotado
pelas mesmas pessoas que estavam esperando. Para entender a gravidade, o
ônibus vem de meia em meia hora, mesmo em horário de pico, deixando uma
superlotação que esse ônibus nunca possuiu.

Deste modo, requer-se que o fluxo do Interbairros III seja aumentado com
urgência, e que sua espera máxima seja de 10 minutos, para que não ocorra mais
superlotação.


